

Ballfangzaun der „Freiwilligentruppe“



Der Ballfangzaun am Rande des Sportplatzes des TSV Meerdorf erfüllt jetzt wieder seine volle Funktion. Im Laufe der Jahre war er sehr lückig geworden, so dass viele Bälle, die "übers Ziel hinaus" geschossen wurden, erst umständlich und langwierig gesucht werden mussten. Abhilfe hat nun ein Bohlenzaun geschaffen, der die Löcher vollständig abdeckt. Errichtet wurde er von der bewährten "Freiwilligentruppe", die in Meerdorf schon viel Gutes getan hat. Als Dankeschön lud der TSV zu einem zünftigen Grillen am Sportplatz ein. "Wir sind sehr froh über die Unterstützung der rüstigen Rentner", so *Mirko Funke*, Vorsitzender des TSV Meerdorf, "denn ein Kostenvoranschlag

hatte einen mittleren vierstelligen Betrag ergeben, den wir nur schwerlich aufgebracht hätten." Das entlastet auch die Gemeindekasse, die eventuell einen Zuschuss gezahlt hätte. Der ehemalige Ortsbürgermeister *Willi Ebermann* ist der "Chefkoordinator" der munteren Truppe. "Manchmal streiten wir uns auch über den richtigen Weg", so *Ebermann* schmunzelnd, "aber am Ende freuen sich alle, wenn das Werk gut gelungen ist und wir unsere freie Zeit in den Dienst der Gemeinschaft gestellt haben." Es wird sicher nicht das letzte Projekt der Freiwilligen gewesen sein, denn sie haben auch viel Spaß beim gemeinsamen Arbeiten.



Es gibt **Neuigkeiten/Infos/Wissenswertes...**?

... dann an: tstv-presse@meerdorf.de Pressewart, Michael Gruner, Tel 05171 - 5056601